



Baumat AG übernimmt die Baumarkt Schwarzenburg BMS AG

Das Familienunternehmen Baumat AG ist seit 1992 mit einem Aktienanteil von 40 Prozent an der Baumarkt Schwarzenburg BMS AG beteiligt. Im Rahmen einer frühzeitigen Nachfolgeregelung übernimmt per **1. Januar 2018** die Baumat AG von der H. Binggeli AG den restlichen Aktienanteil von 60 Prozent.

Der Baumarkt Schwarzenburg wird ab diesem Stichtag unter der Baumat AG weitergeführt. Die Kunden können weiterhin von einem umfassenden Sortiment und kurzen Lieferfristen profitieren. Die Versorgungssicherheit in der Region ist mit der Übernahme gewährleistet.

B2RUN

Am 22. Mai 2017 fand nach tagelangen Niederschlägen und kalten Temperaturen bei wunderschönem und heissem Wetter der Firmenanlass B2RUN im Stade de Suisse statt. Insgesamt haben sich knapp 3'000 Personen für den Lauf über 5'300 Meter um die Stadien im Wankdorf eingeschrieben. Die Baumat war mit einem Team von 10 Personen vertreten. Teilgenommen haben Mitarbeitende aus unterschiedlichen Bereichen und Standorten. Ein grosses Bravo an alle Finisher!

Verwaltungsrat der Baumat AG

Anlässlich der Generalversammlung der Baumat AG am 2. Mai 2017 wurde der Verwaltungsrat neu konstituiert. Das Gremium setzt sich wie folgt zusammen: Philipp Steiner, Silidur AG, Ulrich Binggeli, H. Binggeli AG, Simone Annaheim, Dani Annaheim, Präsident, Susanne Annaheim, Stv. Präsidentin, Thomas Studer (von links). Pascale Annaheim ist aufgrund der zeitlichen Belastung ihres Medizinstudiums aus dem Verwaltungsrat zurückgetreten.

